



SELECTIVIDAD ■ A LA ESPERA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA

Las universidades insistirán en adelantar la Prueba de Acceso de septiembre a julio

■ La propuesta del calendario escolar del curso 2012-2013 confirma que el cambio no se producirá, al menos, hasta el año 2014

R.D.L.

El borrador del calendario escolar para el curso 2012-2013 elaborado por la Junta de Castilla y León supone la confirmación de que el adelanto de la Prueba de Acceso (PAU) de septiembre a julio, tal y como habían solicitado las universidades, no se producirá el próximo año. Las instituciones académicas tendrán que esperar, al menos, hasta el periodo 2013-2014 para ver cumplidas sus expectativas.

La noticia no ha pillado por sorpresa a los equipos rectorales, puesto que en la última reunión de la Comisión Organizadora de Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios (CO-PAEU) se informó a los representantes universitarios de que no habría cambios. El calendario escolar ha corroborado el retraso, por ello, en la próxima reunión de la Comisión Académica del Consejo de Universidades de Castilla y León — aún sin fecha —, las instituciones académicas volverán a insistir a la Consejería de Educación sobre la necesidad de llevar a cabo este cambio que les permitiría poder iniciar el curso universitario a principios de septiembre y, así, ampliar el calendario académico hasta las 40 semanas, como recomienda el Espacio Europeo de Educación Superior.

Pero para poner en marcha la idea que persiguen las universidades de Castilla y León de que la Selectividad (ahora denominada PAU) se celebre en los meses de junio y julio, es imprescindible que también se reestructure el calendario de los estudiantes de segundo de Ba-



Estudiantes por el Campus Unamuno de la Universidad. /BARROSO

EL DETALLE

■ **LOS NUEVOS GRADOS, A LA ESPERA.** Las universidades de Castilla y León siguen a la espera de que la Consejería de Educación convoque el Consejo de Universidades para analizar el posible adelanto de las fechas de Selectividad, pero también la posibilidad de implantar nuevas titulaciones en el curso 2012-2013, algo cada vez más complicado porque el tiempo se echa encima para poder verificar los títulos y ofertarlos en junio.

chillerato, de forma que realicen las recuperaciones de las materias pendientes de aprobación a finales de junio y se examinen de la Prueba de Acceso a la Universidad en el mes de julio.

De momento, este año los estudiantes se examinarán de la Selectividad del 13 al 15 de junio y del 11 al 13 de septiembre y en la convocatoria correspondiente al curso 2012-2013, las fechas serán prácticamente las mismas, del 11 al 13 de junio, por lo que coincidirá con el festivo del 12 de junio, y del 11 al 13 de septiembre.